
順位 大学 記録 順位 大学 記録 区間 距離 選手名(学年) 記録 区間順位 通過順位

1 京都産業大 1:39:12 11 羽衣国際大 1:48:36 1区 3.9km 宮崎安奈(2) 15:20 18 18
2 大阪学院大 1:40:10 12 武庫川女子大 1:49:27 2区 3.3km 園田那織(1) 13:43 17 18
3 関西大 1:40:56 13 大阪体育大 1:52:24 3区 6.5km 仲野由佳梨(1) 24:03 13 16
4 立命館大 1:41:05 14 明治国際大 1:56:54 4区 6.5km 甲斐麻華(2) 25:36 15 16
5 大阪芸術大 1:42:02 15 京都教育大 1:58:03 5区 3.3km 福田菜月(2) 13:11 16 16
6 関西外国語大 1:43:17 16 神戸大 1:58:53 6区 6.5km 佐々木真子(3) 27:00 18 16
7 佛教大 1:43:51 17 園田女子大 2:00:06
8 神戸学院大 1:45:10 18 大阪大 2:00:43
9 京都光華女子大 1:45:17
10 兵庫大 1:46:29

5区：福田菜月(2)

6区：佐々木真子(3)

◆第27回関西学生対校女子駅伝競走大会◆
日時：平成29年9月23日(土) 於：神戸しあわせの村

【総合成績】 【区間成績】

【選手より】
1区:宮崎安奈(2)
去年に引き続き今年も1区を走らせていただきました。夏
から続いてた不調のわりに本番は落ち着いて挑めたかと
思います。ですが、今年も1区としていい流れで次に繋げ
ることができませんでした。大事な区間を任せていただ
いたのに申し訳ないです。来年も走らせてもらえるな
ら、次こそは役割をしっかり果たせるよう頑張ります。
たくさんの応援、サポートありがとうございました。

今回が、人生で初めての駅伝でした。普段1人で歩いてい
る私にとってみんなで襷を繋いで、たくさんの応援を受
けて走るのは、決していいタイムとは言えませんが本当
に楽しかったです来年は勝つ楽しさも味わいたいです。
来年、必ずリベンジして、これから歩きも走りも頑張っ
ていきます。応援ありがとうございました。

6区を走らせていただきました。教育実習中にできることをしなかったせいでこのような結果となってしまいまし
た。私が普通に走ることができれば国公立大トップという目標は達成することができていたはずです。頑張って
繋いでくれた前の5人、たくさん応援してくれたみなさんに申し訳ないです。今回の駅伝を迎えることができたの
は、メンバーを始め周りの皆さんのサポートのおかげです。周りへの感謝と今回の悔しい気持ちを忘れず、来年
またリベンジするために頑張ります。応援ありがとうございました。

2区:園田那織(1)
タイムを見ると足を引っ張ってしまったようで申し訳な
かったですが、ちゃんと走りきり、襷を繋げたので良
かったのです。次も出させて頂けるのであればその時は
もっとチームに貢献したいと思います。応援ありがとう
ございました。

3区：仲野由佳梨(1)
3区を走らせていただきました。チームとして国公立大学
トップと学内新記録をだすことを目標に頑張ってきまし
たが、どちらも達成できず残念です。私個人としても、
攻めの姿勢に欠けてしまったように思います。ただ、順
位を上げ良い流れで襷を繋げたことはよかったです。こ
れから個人としてもチームとしても力をつけ、来年は
もっと強いチームで挑めるよう努力したいと思います。
多くの方の応援がとても力になりました。本当にありが
とうございました。
4区：甲斐麻華(2)
国公立大トップ、学内新どちらも達成する事ができず悔
しいです。特に学内新に関しては程遠い結果になってし
まいました。応援してくださった方々に申し訳ない気持
ちになるのはもう嫌なので、来年は達成できるよう努力
していきます。ご声援ありがとうございました。

1区 宮崎安奈 2区 園田那織 

3区 仲野由佳梨 4区 甲斐麻華 

5区 福田菜月 6区 佐々木真子 
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新 16 浜田豊機　新 17 依田泰吉　新 18 平田明男　新 21 絹田清昭　新 27 矢野   猛　新 30 山本達男　(敬称略)

ご声援ありがとうございました！

左から 仲野(1)  園田(1)  佐々木(3)  福田(2)  甲斐(2)  宮崎(2) 

駅伝観戦記（敬称略）                            新 27回矢野 猛 

今年は 1～2区にミドル、3、4、6区の 6.5K区間にロング、5区にウオークという布陣。国公立 1位と 

学内新(1時間 53分 04秒)が目標とのこと。  

 1～2区の宮崎(2)と園田(1)は力走したがミドルにとって 3Kは長い！(私もミドルなので実感)ライバル 

の京教に 2分 15秒、阪大に 1分 18秒のビハインドで 3区の仲野(1)へ襷は渡る。 

高校時代(9分 45秒)の走力までは戻っていないが、阪大を含め４校をごぼう抜き、京教との差も 1分 

20秒まで詰める快走を魅せ、国公立 1位に向けて追撃態勢が整った。 

4区甲斐(2)はトップ争いの 4校に次々に１周抜かれるという災難に会いながらも昨年より 36秒タイム 

を上げる好走で京教との差を 1分 01秒まで縮める。5区福田(2)は競歩が専門で走るのは苦手らしいが、 

踏ん張って京教との差は 35秒に！ 

お膳立てが整ってアンカーの佐々木(3)に襷が渡る。しかしピッチが上がらない。１周目で 56秒まで 

差が広がる。２周目は少し盛り返して 50秒差でゴール。今年も国公立 1位はお預けとなってしまった。 

ＯＢとしては「今年もよく頑張った！」なのですが、現役部員は悔しさ一杯であろうと思います。 

伸びしろは十分あるので、来年は学内新が狙える走力までレベルアップしてくれることでしょう！ 

                                    以上 
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